

学校だより



川口市立元郷中学校
〒332-0003 川口市東領家1-8-3
TEL 048-222-4143 FAX 048-225-3222
令和2年1月8日 第347号
<http://www.sch.kawaguchi.saitama.jp/motogo-j/>

新年を迎えて

校長 大山孝一

「明けましておめでとうございます」 昨年は、元郷中学校の生徒の皆さんが授業や様々な行事に全力で取り組み、大きな成果をあげることが出来ました。また、保護者の皆様や地域の皆様におかれましては、年間を通し、学校教育に対する深いご理解とご協力を頂き、感謝申し上げます。本年も、自主的に取り組む生徒の育成を目指し、教職員一同、全力で頑張りますので、よろしくお願い致します。

さて生徒の皆さん、今日から、いよいよ3学期が始まります。この3学期というのは今まで進めてきた学習活動のまとめをする時です。1学期に学校・学年や学級の形づくりをし、2学期に中身をしっかり作ってきたわけですから、最後の仕上げをきちんと行ってほしいと思います。また、次年度が始まるにあたり準備をする時でもあります。ぜひとも、まとめと準備をきちんと行い、有意義な3学期にして欲しいと思います。さらに、3年生にとっては本格的な受験が始まります。健康管理をしっかり行い、強い気持ちを持ち、合格という栄冠を勝ち取って欲しいと願っています。全力で頑張ってください。応援しています。

「今〇ら」

～ 皆さんは、「〇」の中に、どんな一文字を入れますか？ ～

まず初めに、「さ」の字を入れてみましょう。「今さら」となります。この言葉は、「入試まで、あと10日しかない。もう、今さら、…。」「成績が1学期より2学期は下がってしまった。もう、今さら、…。」のように、やっても仕方ない、とあきらめてしまう言葉になります。消極的で、マイナスの考え方になってしまいます。

それでは次に、「か」の字を入れてみましょう。「今から」となります。この言葉は、「入試まで、あと10日ある。だから、今から、…。」「成績が1学期より2学期は下がってしまった。だから、今から、…。」のように、さあ、これから頑張るぞ、という希望や夢につながる言葉になります。肯定的でプラスの考え方につながります。

最後に、「な」の字を入れてみましょう。「入試まで、あと10日もある。よし、今なら、…。」「成績が1学期より2学期は下がってしまった。でも、今なら、…。」のように、まだ間に合う、大丈夫、というチャンスを活かして頑張ろうとする決意を表す言葉になります。とても前向きな言葉になります。

新しい年の始まりにあたり、**今さら**、とあきらめるのではなく、**今から**と決断し、**今なら**と行動できる1年にしてほしいと思います。

校 訓

責任 健康 感謝 協力 勉学 真剣

学校教育目標

自主的に取り組む生徒	【全体】
共に学び、共に伸びる生徒	【知】
思いやりのある生徒	【徳】
健康でたくましい生徒	【体】

元郷中で良かった～笑顔と規律と潤いのある学校～